



Mesa de Análisis

Juan Zavala (Diputado – MC), Arturo Ávila (Diputado – Morena) y Damián Zepeda (Exdirigente del PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (KIMBERLY ARMENGOL).- Al abordar el caso de María Amparo Casar, el diputado Juan Zavala comentó que le parece grave la investigación en el caso de Amparo Casar, pues considera que la Fiscalía debería investigar a las organizaciones criminales y desmantelarlas, pero dedicarle tiempo, dinero, recursos, para investigar a una persona, que puede simpatizar o no, habla mucho del extravío de las prioridades por parte de la Fiscalía y de Morena en el poder.

En tanto, Arturo Ávila explicó que Amparo Casar “es denunciada por Pemex por presunto uso ilícito de atribuciones y facultades en la hipótesis ilegal de la autorización de un emolumento económico”, por lo que es un caso de corrupción. Consideró que no se pueden manipular documentos para obtener un beneficio en perjuicio del Estado.



https://drive.google.com/file/d/1QKHaXGTIY4JwAvzmtE0FxM6Rm_yTKkL5/view